

#### 34. Ybbsiade

## Alex Kristan ist der Spaßvogel des Jahres

15. April 2023, 10:13 Uhr 📮 1



Bürgermeisterin Ulrike Schachner, Alex Kristan, Organisatorin Eva Zemanek, Kulturstadtrat Peter Blessky Foto: Gerald Riedler hochgeladen von Pauline Schauer

Der Ybbser-Spaßvogel kreiste seit 24. März um die Ybbser Stadthalle – die Entscheidung der Landung fiel gestern – bei Alex Kristan auf der Bühne. Jubel und Freude sind groß, die Wahl perfekt.

YBBS AN DER DONAU. Unter dem Namen "Ybbsiade" veranstaltet die Stadtgemeinde Ybbs an der Donau seit dem Jahr 1989 jährlich ein etwa drei- bis vierwöchiges Kabarett- und Kulturfestival. Diese Veranstaltungsreihe ist eine der größten und wahrscheinlich auch bekanntesten ihrer Art in Österreich und es gibt kaum eine Größe dieser Sparte, die in diesen 34 Jahren nicht in Ybbs aufgetreten ist. Die Stadtgemeinde Ybbs an der Donau verleiht jährlich den "Ybbser Spaßvogel" (entworfen von Rudi Angerer) im Rahmen der Ybbsiade

an eine auserwählte Künstlerin oder einen ausgewählten Künstler. Überreicht wird diese Trophäe

jeweils am Auftrittsabend die auserwählte preistragende Person.



Bürgermeisterin Ulrike Schachner, Alex Kristan, Organisatorin Eva Zemanek, Kulturstadtrat Peter Blessky Foto: Gerald Riedler hochgeladen von Pauline Schauer

# Alex Kristan gewann den Spaßvogel

Alex Kristan heißt der diesjährige Preisträger, er zählt zu den angesagtesten Künstlern der

österreichischen Kabarettszene und er übernahm sichtlich erfreut und gerührt im Anschluss seines Auftritts in der Ybbser Stadthalle die beliebte Trophäe. Sein Publikum schenkte ihm Standing Ovations.

"Wir sind sehr stolz auf unser Festival und auf unsere Trophäe – eine wunderschöne Glasskulptur, die seit vielen Jahren von der Glaskünstlerin Ute Ungar in einem aufwendigen Verfahren gestaltet und hergestellt wird. Die Liste der Preisträger kann sich sehen

lassen: Cissy Kraner und Hugo Wiener waren 1989 die ersten Auserwählten",

freut sich Bürgermeisterin Ulrike Schachner.

"Wer wird schon um seinen Vogel beneidet? Wir hegen und pflegen unseren Vogel, der uns seit 34 Jahren begleitet und in seiner ganzen Pracht für Humor in unserer wunderschönen Stadt sorgt. Der Vogel steht für die Ybbsiade – ein Festival, das mittlerweile weit über unsere Landesgrenzen hinweg bekannt ist, für Furore sorgt und selbstverständlich nicht mehr wegzudenken ist",

so Kulturstadtrat Peter Blessky schmunzelnd.

### Das könnte dich auch interessieren

Empfohlen von Sutbrain

#### 1 Kommentar



Regionauten-Community **Daniela Redl**am 15.04.2023 um 22:42

Das war echt eine Mega Vorstellung. Wir haben Tränen gelacht! Schön ist das, wenn man für einen Abend das ganze Grauen der letzten Jahre vergessen kann und nur der Spaß zählt! Danke dafür lieber Alex! LG dani

### Das könnte dich auch interessieren

Empfohlen von @utbrain







MeinBezirk.at

Nach Brand: Beliebte

Jausenstation muss für heuer...